

AGRADECEN FAVORES Y COLABORAN

BARCELONA: Pilar Navarro Perelló por sus intenciones. –Matilde Luquin muy agradecida a Madre Ràfols. –**JAÉN, LINARES:** Maribel Castilla, da gracias. –**LERIDA** Teresa Aguado Morcillo (Misas) –**LOGROÑO:** M.V. para Proceso canonización. –**TERUEL, MAS DE LAS MATAS:** Consolación Omedes, gran devota de Madre Ràfols. –**VALLADOLID** Consuelo Guerra de la Rosa para la Causa de canonización y por sus intenciones. –**VALENCIA:** Amparo Navarro García agradecida por favores. – **LA POBLA LARGA** Marina Saló Galea siempre agradecida y por sus intenciones. – **ZARAGOZA:** CATALINA Andrés Andrés, que Madre Ràfols le acompañe siempre y la bendiga. –D. Natividad del Misterio gran devota de Madre Ràfols agradecida. –Hna. Chari por favores y para la Causa. – Anónimo en portería por favores. – O M H Por gracias y favores recibidos Gracias, Gracias. Gracias. –Sres. Pilar y Joaquín Lamata Torres. dan gracias y para la Causa. –Teresa Blasco, sobrina de M Felisa Guerri en acción de gracias. –Teresa Ejea Sancho que la Madre Ràfols les acompañe en el caminar por la vida. –Jorge que Madre. Ràfols le proteja siempre. –Anónimo agradecidos por varios favores. –Roberto Tabuena y Carmen Guitart. –**MONTIÑANA:** Sres. Arsenio y Mari Carmen Soriano dan gracias a Madre Ràfols por dos favores recibidos por su intercesión. Anónimo para la Causa canonización.

POR CUENTA BANCARIA: –**Fermin Pinos Viver** Donativo. –**Xavier Martín Villalba Medina**, agradecimiento por su intercesión. –**Consuelo hoyos Colorado**, Donativo.

ORACIÓN A SAN JOSÉ. “Salve, custodio del Redentor y esposo de la Virgen María. A ti Dios confió a su Hijo, en ti María depositó su confianza, contigo Cristo se forjó como hombre. Oh, bienaventurado José, muéstrate padre también a nosotros y guíanos en el camino de la vida. Concédenos gracia, misericordia y valentía; defiéndenos de todo mal. Amén”.

INVITACIÓN. En la casa general el día 5 de cada mes a las 8 de la mañana, ante los sepulcros de Madre Ràfols y Padre Juan Bonal celebramos la Eucaristía por las intenciones de sus devotos y en sufragio de los que lo fueron en vida.

NOTA IMPORTANTE. Las personas que deseen recibir los Boletines de la Causa por Internet sírvanse enviar su nombre, apellidos y dirección completa a la vez que su correo electrónico a: boletinescausahcsa@gmail.com

UN FAVOR. Son muchos los favores obtenidos por intercesión del Padre Juan Bonal y de la Madre Ràfols; nos alegramos y felicitamos a quienes por pedirlos con FE los reciben, pero les rogamos, POR FAVOR, que no se limiten a dar las “gracias” por el gran favor que han recibido. Para la causa es necesario que detallen en qué consistió el favor. Si no quieren poner su nombre, en el Boletín irá anónimo. Gracias

BEATA MARÍA RÀFOLS
1781-1853

393
Octubre-Noviembre
2021



ORACIÓN

para pedir al Señor
la Canonización
de la Beata María Ràfols.

Te damos gracias, Señor,
porque enriqueciste a la
Beata Maria Ràfols
con tus dones y virtudes
y la llamaste a ejercer la caridad,
principalmente con los más pobres y necesitados.

Concédenos, por su intercesión y para su enaltecimiento,
la gracia que ahora te pedimos.

Asístenos con tu Espíritu
para que podamos aceptar en fe tu voluntad,
comprender el dolor del hermano,
imitar a tu Sierva en la caridad y lograr con «hechos de vida»
un mundo más humano, más de Cristo.

Amén.

(Gloria al Padre y al Hijo y al Espíritu Santo...)

PERIODICIDAD BIMESTRAL (Con licencia eclesiástica)

CAUSA DE CANONIZACION DE LA BEATA M. RAFOLS

Madre Rafols, 13 • 50004 ZARAGOZA

boletinescausahcsa@gmail.com • www.chcsa.org

Cta. Cte. ES15-0049-1824-4126-1023-6651 • Banco Santander



Retrato de la Madre María Ràfols

Mi padre conoció a Madre Ràfols, frecuentó su trato y me hizo de ella el siguiente retrato:

Más alta que baja, y nada gruesa, se mostraba en todo caso muy expresiva y atrayente. Sus ojos hablaban el lenguaje de la modestia y todo en ella infundía reverencia. A su lado sentía uno, a la vez, respeto y confianza. Era dulce en su trato y de fácil acceso a su persona, pronta a responder a toda manifestación elevada, y efusiva en ocasiones cuando lo pedía la caridad. Con el amor de Dios ardían en

su corazón dos grandes amores: el amor a los pobres enfermos del Hospital de Ntra. Sra. de Gracia y el amor a sus hermanas de comunidad de las cuales aumentaba el número cada día.

Amó la paz y no se sabe que mantuviera diferencias ni con la Sitiada (Junta del Hospital) ni con médicos y practicantes, ni con sus Hijas.

En todas las salas del santo Hospital, en los pasillos y dependencias, se percibía el aliento de sus virtudes. Tenía puesto su corazón en el cielo, para luego derramarlo sobre la tierra.

Su espíritu estaba abierto a todas las expansiones de la caridad y a todos los dolores de las ajenas miserias: sintió y amó; amor que la llevó a la realización de obras heroicas, toda vía no conocidas y menos apreciadas en su soberana grandeza.

Muchas mujeres, me decía mi padre, se distinguieron por su heroísmo en los Sitios de Zaragoza, pero hay tres ante las cuales la cabeza espontáneamente se inclina, una de ellas es la Madre María Ràfols. Las tres se ven en uno de los medallones del Monumento a Agustina de Aragón, figura representativa del heroísmo en las mujeres aragonesas.

Sirvan estas líneas de respetuoso homenaje a su memoria hoy que sus hijas han rendido a los restos, de Madre Ràfols y Padre Juan Bonal, testimonio del mayor cariño y reverencia al trasladarlos al nuevo panteón piadosamente levantado en el presbiterio de la iglesia,

Florencio Jardiel

Cuartillas leídas en la velada celebrada en su honor el día 20 de octubre de 1925, con motivo del traslado de sus restos a la casa general de las Hnas. de la Caridad de Santa Ana en C/ Madre Ràfols 13 -Zaragoza-

1889/2021. –La familia Chinchilla Giménez, de Costa Rica, queremos dar testimonio de la intercesión de la Beata Madre María Ràfols en el caso de Fernely Chinchilla Fonseca.

Enfermó de corona vitus tiene 38 años y con varios factores de riesgo: diabetes, hipertensión, obesidad; tenía como síntomas fiebres muy altas por las cuales alucinaba, no podía descansar y se sentía muy agotado, esto le produjo mucha ansiedad, pidió oraciones y se le encomendó a la Madre Ràfols, y pedimos oraciones a las Hnas. de las comunidades de la Provincia Madre Ràfols.

Al día siguiente expresó que había dormido un poco mejor y que se sentía con un poco más de fuerzas y empezó a bajar la fiebre, a respirar mejor; luego también se contagió de corona virus la esposa, con pocos síntomas, pero gracias a Dios y a la Madre Ràfols ya están los dos totalmente recuperados. Gracias infinitas Madre Ràfols, tú siempre nos escuchas.

Hna. Dora Chinchilla. COSTA RICA C.A.

1890/2021. –Muy agradecida a la Beata Madre María Ràfols envío mi testimonio y ayuda para la causa de canonización. Una sobrina mía tenía que hacer el Máster de su carrera. No pudiéndolo hacer en su lugar de origen tuvo que trasladarse a otra ciudad muy lejos de su casa, desplazándose un día a la semana con gran sacrificio, pues tenía que dejar a sus dos hijos con sus abuelos, y eso durante todo un año. Yo se lo encomendé a Madre Ràfols, que le ayudara, pues aparte del largo viaje le ponían mucho trabajo. Gracias a Dios todo salió muy bien y con una gran calificación. Ahora puede trabajar en lo suyo gracias a Dios y a la Beata madre María Ràfols a quien se lo encomendé y me escuchó, como siempre. GRACIAS. **Anónimo**

1891/2021. –Muy querida Madre Ràfols. Hace años que soy devota suya y le ruego en mis oraciones, todas las noches, Incluso lo hago en los momentos más duros, más difíciles y usted siempre me ha acompañado. Una vez más le quiero dar las gracias por ayudarme y hacer que mi familia siga hacia delante con la misma fuerza de siempre. Hoy quiero pedirle un nuevo favor, que ayude a mi madre a recuperarse de las pequeñas secuelas que le ha dejado el covid 19. Además, también quiero pedirle que ayude a mi hermana ya que recientemente ha sufrido un aborto y está muy apenada. Por todo ello y sin más me despido con un MUCHAS GRACIAS.

Anónimo. ZARAGOZA